



## ◀ ▲ Finitions

Tout le matériel a été prépositionné avant la pause de midi, puis le travail a repris vers 14 h. L'énorme grue amenée sur place s'est emparée du géant vert et l'a délicatement disposé sur son futur emplacement. A

plusieurs reprises, sur les conseils de Bernard Pical, elle l'a de nouveau hissé, afin de laisser une pelle mécanique modeler le trou de 6 m rempli de pouzzolane et de terre afin de parfaire l'assise de l'arbre. Ensuite, avant la dépose définitive du végétal, plus de 600 kg d'engrais organique ont été dispersés dans le trou afin de favoriser au maximum la reprise du magnolia qui a finalement, vers 15 h, été définitivement posé, trônant désormais devant JBD.